

Auch die schönste Feier endet irgendwann einmal...

Am 07.12.2019 traf sich die Jugend samt Eltern der StrikeMARKer zur diesjährigen Jugend-Weihnachtsfeier in Fürstenwalde. Rund 60 Gäste sind der Einladung gefolgt um in familiärer Atmosphäre einen spaßigen Tag zu verbringen.

Gegen 10 Uhr starteten dann alle 16 Bahnen – bunt gemischt mit den jugendlichen Bowlern und Bowlerinnen samt ihren Eltern. Jetzt konnten die Eltern mal am eigenen Leib erleben, was ihre Kinder Woche für Woche auf der Bahn leisten. Mit Spaß, viel Freude und Weihnachts-Hits gab es nicht nur das Bowlen sondern auch Bowlingspiele wie „Walking Pin“, „Frosch-Bowling“, „Formel 1“ und „Touchdown Bowling“. Man merkte sofort, dass der Eifer stieg, wenn es Richtung Ende des jeweiligen Spiels ging und somit wieder ein Gewinner benannt wurde, auch wenn es als Gewinn „nur“ ein Knabberkorb für die Bahn zu gewinnen gab – Sportbowler sind eben ehrgeizig.

Nach 4 gespielten Spielen wurde erst mal kurz verschnauft bis es dann zur Auswertung ging. Auch wenn es nicht um Leistung und beste Ergebnisse ging können wir Sportbowler ja irgendwie doch nicht auf die nackten Zahlen verzichten. So wurde also die Reihenfolge für das Aussuchen der Geschenke nach der Platzierung vorgenommen. Auch dieses Jahr gab es reichlich kleine und größere Geschenke zur Auswahl und somit brauchte niemand mit leeren Händen nach Hause gehen.

Nachdem wir also für das sportliche und seelische Wohl gesorgt hatten, gingen wir nun zum kulinarischem Wohl über und eröffneten das Buffet. Von Pizza über Schnitzel, von Bolognese bis hinzu Königsberger Klopse war ausreichend leckeres Essen aufgetischt worden. Ein großer Dank an dieser Stelle an das Strikers Fürstenwalde, welche uns ausgezeichnet bedient und versorgt haben. Natürlich auch an die beiden Köche Habib und Andre, für die es sicherlich einer Herausforderung war, für 60 Personen eine solche Menge zeitlich passend zu kochen. Großartig gemacht!

Nach dem Essen wurde es Zeit unseren Kindern ein kleines Geschenk zu überreichen. Zu unserer Verwunderung gesellte sich noch ein weiterer Gast zur Übergabe hinzu, nämlich der Weihnachtsmann höchstpersönlich. In einer lustigen und charmanten Art, mit Hilfe seines Engelchens und seiner zwei Rentiere, wurden kleine, prall gefüllte Weihnachtstütchen verteilt – schon komisch wie sich auch die großen Kinder über den Weihnachtsmann gefreut haben. Und der Weihnachtsmann legte sogar noch nach. Die Eltern haben ihn nämlich gebeten auch den Trainern und Verantwortlichen Danke zu sagen. Mit einem bis an den Rand gefülltem Korb und persönlicher Danksagung wurde sich bei jedem Trainer für seine Mühen, Zeit, Engagement und Liebe zum Sport und der Jugend bedankt. Ja, auch die ein oder andere Träne der Rührung ist gekullert.

Rundum können wir sagen, dass es eine sehr schöne Feier gewesen ist, bei der viele Hände dazu beigetragen haben, dass sie so schön wurde. Und es zeigt sich einmal mehr, was für eine schöne familiäre Atmosphäre bei uns im Verein herrscht.

Wir StrikeMARKer bedanken uns bei allen vom Strikers Fürstenwalde, dass ihr diese Feier so toll unterstützt habt. Wir bedanken uns bei den Eltern, die uns ihre Kinder anvertrauen und die Kids sowie uns Trainer unterstützen. Wir sagen unseren Jugendlichen Danke, dass ihr unseren Sport so sehr bereichert und einfach tolle Menschen seid. Wir bedanken uns bei unserem Geschäftsführer und sportlichen Leiter Klaus-Peter Bigalke für die tolle Leitung im Verein – ohne ihn wäre der Verein nicht das gleiche. Wir bedanken uns auch bei all unseren Trainern und Betreuern ohne die es den Verein so gar nicht geben könnte.

Danke, dass ihr alle ein Teil von diesem Verein seid!

Wir wünschen allen ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr – euer Florian Fischer (Jugendwart)